

Publié le 08 mars 2017

Saint-Pierre. Les projets prennent forme



Les travaux avancent à l'école Saint-Pierre et les projets se réalisent à grand pas. Un grand préau pour les récréations a été créé. Autres actualités : la réhabilitation de la chaufferie, une nouvelle classe qui va faciliter la répartition des élèves trop nombreux, un lumineux dortoir supplémentaire ou vingt-cinq lits attendent les petits de la maternelle. Le projet de prolongement couvert pour rejoindre la cour des maternelles est aussi en préparation. Inauguré samedi dernier, le nouveau site internet offrira aux parents toutes les informations et événements sur la vie de l'école (ecolesaintpierre-pleurtuit.com).

© *Le Télégramme* - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/ille-et-vilaine/pleurtuit/saint-pierre-les-projets-prennent-forme-08-03-2017-11425889.php>